

# Fahrzeugschein



## BMW 2000 Polizei-Streifenwagen

Der BMW 2000 war das Spitzenmodell der sogenannten „Neuen Klasse“, der Mittelklasse-Baureihe von BMW. Die Neue Klasse wurde im Zeitraum 1962 bis 1972 produziert.

Als Streifenwagen kamen die Modelle der Neuen Klasse hauptsächlich bei der Polizei in Bayern zum Einsatz. Einzelne Exemplare waren auch bei Polizeibehörden außerhalb Bayerns und in der Schweiz eingesetzt. Der leistungsstarke Antrieb, ein geräumiger Innenraum und ein großer Kofferraum machten ihn als Streifenwagen sehr beliebt. Dieses Fahrzeug wurde durch den PMC Marburg aus Privatbesitz angekauft und mit großer Sorgfalt restauriert und rekonstruiert. Heute entspricht er wieder dem bayerischen Vorbild aus den 60er Jahren.

Baujahr	1967
Antriebsart	2 L, 4 Zylinder Ottomotor, 100 PS
Höchstgeschwindigkeit	168 km/h
Sonderausstattung	Blaulicht, Martinshorn, Außenlautsprecher, Funkgerät